

La Commission de normalisation des noms géographiques a tranché : la ville de Kaliningrad devra être nommée Królewiec, son nom polonais.

« Nous ne souhaitons pas la russification en Pologne, d'où notre décision d'appeler Kaliningrad et sa région dans notre propre langue », a déclaré le ministre, Waldemar Buda, le 10 mai dans un communiqué officiel.

Par conséquent, sur les cartes et dans les documents officiels polonais, le nom de Kaliningrad sera remplacé par l'ancienne appellation polonaise de cette ville située dans l'enclave éponyme entre la Pologne et la Lituanie : Królewiec.

La présidence russe a aussitôt réagi : « *Ce ne sont plus seulement des actions inamicales, ce sont des actions hostiles* ».

[Tchèques et Polonais annexent Kaliningrad...sur Twitter](#)

[La Pologne construit une barrière à la frontière avec Kaliningrad](#)

[À la frontière de la Pologne avec Kaliningrad, les sanctions russes pèsent sur l'économie locale](#)

Source : AFP